

DESTACA QUE SE ENCUENTRA BIEN DE SALUD

# Delfina Gómez acepta que el camino al 2023 presenta dificultades

Asegura que en este proceso se mantendrá permanentemente en la entidad para escuchar todas las propuestas de la gente

ALEJANDRA REYES

La senadora y coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México Delfina Gómez Álvarez, reconoció que las elecciones para 2023 se encuentran con cierta dificultad "pero trabajando de manera coordinada y unida tendremos buenos resultados".

Entrevistada al término del Informe del diputado local y coordinador de la bancada de Morena en la Legislatura mexiquense, Maurilio Hernández González, la maestra en medio de aventones y jalones, intentaba responder al tiempo que atendía a aquellos interesados en tomarse una selfi, y pidiendo que se tuviera cuidado para no tirarla.

Dijo que en esta visita a Tultitlán se sintió muy contenta "sobre todo que hay resultados, un trabajo coordinado entre los compañeros diputados y que la gente está aquí".

Destacó que "eso es una muestra de que (la gente de Tultitlán) tiene esperanza, confianza, y el apoyo de los ciudadanos es muy importante".

Delfina Gómez señaló que vino a cargar energía a Tultitlán, porque la gente es muy amorosa".

Destacó que en el Movimiento de Regeneración Nacional están más unidos que nunca, hay una buena cordialidad, no solo entre los militantes sino también con el Partido del Trabajo.

Respecto al tema de su salud, la coordinadora de los Comités en Defensa de la 4T volvió a destacar que está bien y comentó que a lo largo de su vida sí ha tenido algunas enfermedades pero que estas no han ido más allá de una simple atención y que actualmente se encuentra bien.

## Escuchar a la gente

En un segundo punto de las actividades realizadas este sábado, Delfina Gómez se reunió con

algunos militantes de Morena en Tlanepantla, con quienes afirmó que escuchará y dará seguimiento a las propuestas de la ciudadanía para conformar un proyecto de cambio que surja del pueblo.

La senadora puntualizó que escuchará todas las propuestas de cambio que le presenten los mexiquenses y las utilizará para fortalecer su trabajo legislativo y advirtió que mantendrá una presencia permanente en el territorio estatal.

Señaló que su estancia en los distintos puntos de la entidad será de manera paralela y coordinada con su trabajo en el Senado para, dijo, poder concretar la esperanza de una sociedad más justa.

Por último, la exsecretaria de Educación mencionó que ya le han expuesto distintas inquietudes y perspectivas relacionadas con diversos temas como: agua, medio ambiente y seguridad, entre otros, y aseguró que los integrará todos para conformar un proyecto de cambio que surja del pueblo.

▼ En su visita a Tultitlán, Delfina Gómez dijo sentirse muy a gusto con la gente y la relación que tienen con sus diputados.

Foto Especial



DELFINA GÓMEZ

# Conformará proyecto que surja del pueblo

VIOLETA HUERTA

**La morenista escuchará las propuestas de los ciudadanos, con miras a la elección del próximo año en el Estado de México**

**L**a senadora de Morena, Delfina Gómez Álvarez, afirmó que dará seguimiento a las propuestas de la ciudadanía para conformar un proyecto de cambio que surja del pueblo.

Durante una reunión con liderazgos de Morena y ciudadanía, en el municipio de Tlalnepantla, sostuvo que escuchará las propuestas de cambio de los mexiquenses para fortalecer su trabajo legislativo y mantendrá una presencia permanente en territorio.

Sin embargo, también hará trabajo desde el Senado de la República para concretar, dijo, la esperanza de una sociedad más justa en la entidad.

Gómez pidió sumarse de manera coordinada, y a quienes dicen que está enfer-

ma, les advirtió que como mujer está echada para adelante.

"Vamos para adelante. Desde el Senado, hay mucho que hacer por las comunidades", expresó.

En la reunión participaron vecinos de diversas comunidades de Tlalnepantla, diputadas y diputados locales, consejeras y consejeros nacionales y estatales.

Ella también coordinadora de los comités de defensa de la Cuarta Transformación agradeció el apoyo y la oportunidad de seguir trabajando por la transformación y afirmó que dará seguimiento a las propuestas de viva voz.

Hasta ahora, dijo, ya le han expuesto inquietudes en diversos temas como: agua, medio ambiente, seguridad, entre otros, para conformar un proyecto de cambio que surja del pueblo.

**Los ciudadanos le han expuesto inquietudes en diversos temas como: agua, medio ambiente, seguridad, entre otros.**



Delfina Gómez tendrá presencia en la entidad mexiquense.

El exalcalde y consejero nacional, Raciél Pérez Cruz, aseguró que la ciudadanía se suma con trabajo a la senadora Delfina Gómez, una mujer que escucha las millones de voces que anhelan el cambio.

Por su lado la secretaria de Mujeres, Mónica Chávez Durán condenó la violencia que enfrentan las mujeres, principalmente los feminicidios en la entidad.

## MEDIDAS CAUTELARES

La semana pasada el pleno del Tribunal Electoral del Estado de México (IEEM) ordenó al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) que en un plazo de tres días dicte medidas cautelares a favor de la coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T, Delfina Gómez, y ordene el retiro de publicaciones en su contra.

En la sesión del martes

pasado también resolvió que ni el alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis; ni el senador Higinio Martínez, ni el exdirector de Aduanas, Horacio Duarte, incurrieron en promoción personalizada.

La diputada federal de Morena, Andrea Chávez Treviño, y otro grupo de legisladoras acusaron al presidente nacional del PAN, Marko Cortés, y a otros actores de su partido, así como a columnistas y otras personas ante el INE por violencia política en razón de género en contra de Delfina Gómez.

En la entidad pidieron medidas cautelares contra diversas personalidades del ámbito público y privado, derivado de publicaciones en redes sociales que consideraron constitutivas de violencia política contra las mujeres, pero la secretaria Ejecutiva del IEEM no las concedió, por lo cual Chávez se inconformó, de acuerdo con información publicada hace días.



Especial

■ Los morenistas Mario Delgado, Pedro Zenteno, Delfina Gómez y Horacio Duarte durante un acto partidista.

## Presume Morena unidad en Edomex

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, presumió ayer la unidad del partido rumbo a la elección de la gubernatura en Estado de México, en un encuentro que reunió a la aspirante morenista Delfina Gómez, a su futuro coordinador de campaña Horacio Duarte y al ex diputado federal Pedro Zenteno.

“Nos reunimos con liderazgos morenistas del Estado de México. Es tiempo de @PartidoMorenaMx, es hora de que las y los mexiquenses vayan primero y estamos listos para salir a ganarnos los corazones de la gente”, publicó Delgado en Twitter.

“¡Ya llegó la hora de que se vayan los corruptos! #UnidadYMovilización!, escribió Delgado sobre el acto con cerca de 300 personas con estructuras allegadas a Zenteno.

Los morenistas muestra-

ron también unidad durante la presentación del informe Legislativo del diputado local Maurilio Hernández, donde estuvieron la senadora Gómez y su compañero de bancada Higinio Martínez, quien también aspiró a la candidatura del partido para los comicios del próximo año.

“Que no quede duda, aquí está la presencia de Morena, del PT, y vámonos con todo para que lo que se hace en Tultitlán se vea reforzado en unos meses con lo que todos soñamos ver: ese cambio en el Estado de México”, indicó Martínez durante su intervención en el acto.

Los morenistas mexiquenses cerraron filas en apoyo a la senadora Gómez como aspirante a la gubernatura, mientras que el PRI anunció a Alejandra del Moral, ex Secretaria de Desarrollo Social estatal, como su virtual abanderada para los comicios del próximo año.

## Desde Cuautitlán Izcalli, Delfina Gómez afirma estar lista para la *Batalla Maestra*



*Delfina Gómez Álvarez, aspirante a gubernatura del Estado de México*

EDITH ROMERO

**D**elfina Gómez, coordinadora de los comités para la defensa de la 4T en el Estado de México, afirmó que está lista y preparada para enfrentar lo que se ha denominado la *Batalla Maestra*, durante una reunión de organización realizada en Cuautitlán Izcalli. **Delfina Gómez resaltó que en el Estado de México se necesita un cambio y se tiene una gran oportunidad para hacerlo realidad y seguir con la transformación en el país.**

También agradeció el respaldo que le mostraron los cerca de *tres mil asistentes que se dieron cita en Cuautitlán Izcalli*, a quienes les recordó que los trabajos de organización se realizarán en territorio, casa por casa y en contacto directo con la ciudadanía. En esta reunión con militancia de diversos municipios de todas las zonas del Estado de México, **Delfina Gómez estuvo acompañada por Horacio Duarte y por el consejero nacional de Morena, Daniel Serrano Palacios.**

Por su parte, **Horacio Duarte** reconoció que lo más importante es estar unidos en esta etapa del movimiento, pues está

claro que los enemigos están afuera, además de resaltar el liderazgo de **Daniel Serrano** y agradecer a la militancia su respaldo.

Por otro lado, **Daniel Serrano** recordó que la maestra **Delfina** ha establecido tres principios para las tareas organizativas: **inclusión, organización y trabajo.**

Asimismo, subrayó que la finalidad de estas reuniones de organización es tener una estrategia que definirá **Delfina Gómez** y contar con la mejor organización de la historia de Morena en el estado de México, así como eventualmente tener un programa de gobierno el mejor que haya tenido el estado, dijo.

"Con la dirección de la maestra **Delfina** ... lo que nos queda es organizarnos y trabajar distrito por distrito, municipio por municipio, sección por sección...", enfatizó.

**Daniel Serrano**, dijo: "Maestra, aquí tiene a la militancia más comprometida y luchadora, los que sabemos hacer campaña a pie para hablar con la ciudadanía, están las mejores mujeres y hombres del partido, estamos comprometidos a hacer lo que nos corresponda y a hacer lo que usted nos instruya", concluyó el dirigente morenista.

